

Seitenwechsel für Mädchen und Jungs

Freitag, 10. November 2023

Wer war stolzer, die Eltern oder ihre Kinder? Nach einer dreijährigen Pause durften wir am Nationalen Zukunftstag rund 40 Kinder und Jugendliche bei uns begrüßen. Der Tag machte allen Beteiligten sichtlich Spass.

Die Kinder schauten Mama, Papa oder einer Begleitperson einen Tag lang über die Schultern, und ob in der Pflege und der Ärzteschaft, in den paramedizinischen Bereichen oder im technischen Dienst: Erwachsene und Kinder hatten gleichermassen und sichtlich Spass dabei.

Erstmals gab es für alle Kinder zusammen auch einen gemeinsamen Teil, um ihnen einen Einblick in die vielfältige Berufswelt von fmi zu gewähren und natürlich gab es dann auch ein Znüni.

Liebe Kinder und Jugendlichen, es freut uns, dass es euch bei uns gefallen hat und freuen uns schon aufs nächste Jahr!

